

Herr Roßbach begründet den gestellten Antrag.

Herr Sterzenbach erläutert kurz, welche Aufgaben von der Verwaltung für den Betrieb einer PV-Anlage in Eigenregie übernommen werden müssten. Über derartiges Fachwissen und entsprechendes Personal verfüge die Verwaltung, wie bereits in der Vorlage ausgeführt, nicht. Weiterhin erläutert er, dass nach derzeitiger Beschlusslage ein Betrieb in Eigenregie nicht möglich ist.

Im Einvernehmen mit dem Antragsteller wird eine entsprechende Entscheidung über den Antrag nach der Beratung des TOP 12 im NötT getroffen.

Nach Abschluss der Beratung unter Top 12 zieht Herr Roßbach seinen Antrag zurück.